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PV Commission 

de District de l’Arbitrage 
 

Réunion du 25 octobre 2021 
 

 
 

 

Président de Séance : Monsieur COELHO Julien 

Présents : Messieurs BONNET - CLAVIER - DEMAY - GARCIA - LANGERON - LAVRAT - 

LEFEBVRE - MANA - NANTY - PETITON - TERMINET F. 

Excusés : Messieurs CLAVIER - PREAUX - CAINER (CTD) - TERMINET P. (CD) 

Invité : Marc TERMINET (Président du District) 

 

 
 

 

MOT DU PRESIDENT 

 

- Le Président souhaite la bienvenue à tous les membres et en particulier au Président du 

District. 

- Prompt rétablissement est adressé aux arbitres en indisponibilité pour raison de santé. 

- Julien COELHO informe que pour des motifs personnels, il ne sera plus Président de la 

CDA. Francis DEMAY candidatera pour assurer la présidence jusqu’à la fin de saison, 

comme le précise Marc TERMINET, cette disposition fera l’objet d’une validation lors du 

prochain Comité Directeur. 

Julien COELHO continuera selon son souhait à être membre de la CDA.  

 

 

 

INFORMATIONS DU SECRETAIRE 

 

- Demande faite auprès du Comité Directeur pour attribuer l’honorariat à Gérard 

GAILLOCHON, ancien arbitre de la FFF et Président de la CDA pendant de nombreuses 

années. Validée lors du dernier Comité Directeur. 

- Aucun candidat pour les formations FIA. 

- Quelques dossiers médicaux sont toujours chez le médecin à Dun. 

- Changements de terrain tardifs, annulation match, sans information de la Ligue ou du 

District. 

- Deux arbitres ne se sont pas déplacés le week-end dernier. Un mail a été envoyé aux 

intéressés et à leur club respectif. 

- Un arbitre n’étant pas en mesure de présenter son Pass’sanitaire n’a pas pu officier. 

Celui-ci ne sera plus désigné en Coupe pour le reste de la saison. 

- Mise en place par la Ligue des « chargé de mission en arbitrage ». Deux arbitres ont fait 

acte de candidature et ont été validés par le Comité Directeur du District (Mounir Lyame et 

Jean-Christophe Coudray). Ils seront chargés d’effectuer des interventions auprès des 

clubs pour le recrutement et la fidélisation des arbitres. 

- Effectif : 93 inscrits sur Foot2000, 86 validés et 7 sans dossier médical ou sans nouvelles. 
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L’effectif réel désignable en District est de 56 arbitres. 

- Mail d’un arbitre sur la tardivité des désignations. Comme annoncé lors de la réunion de 

début de septembre, les désignations sont faites le mardi, soit 10 jours avant le week-end 

concerné, sauf pour les Coupes pour lesquelles il faut attendre les tirages. 

 

 

COMPTE RENDU DU STAGE DE DEBUT DE SAISON 

 

80 personnes convoquées. 25 excusés. 10 n’avaient pas leur dossier médical. 

D1 : 6 arbitres / 9 

D2 : 8 arbitres / 12 

D3 : 12 arbitres / 17 

D4 : 6 arbitres / 10 

Assistants : 8 arbitres / 11 

Jeunes : 6 arbitres / 8 

Stagiaires : 9 arbitres / 15 

 

Bon stage. Bonne participation 

 

 

PREPARATION DU STAGE D1 – D2 – AA DU 06/11/2021 

 

Le stage se fera sur une matinée (9h – 12h). 

Deux groupes pour alterner une partie terrain et une partie salle. 

 

 

PREPARATION DU STAGE D3 – D4 DU 20/11/2021 

 

Le stage se fera sur la matinée (9h – 12h). 

Deux groupes pour alterner une partie terrain et une partie salle. 

 

 

Mise en place de la formation des Dirigeants Auxiliaires en Arbitrage 

 

La formation se fera le 11 décembre de 9h00 à 12h00. 

 

 

TOUR DES SECTIONS 

 

Désignations adultes : du fait du manque d’effectif, les désignations sont compliquées, 

notamment en D2. La D3 n’est pas entièrement couverte. 

 

Désignation jeunes : manque de jeunes arbitres. 

 

Discipline : Un arbitre ne s’est pas déplacé (non excusé) à une convocation. Il sera 

reconvoqué. Peu de cartons (peu d’arbitres !) 

Les cartons blancs ne sont pas forcément reportés sur la tablette. 

 

Observations adultes et jeunes : Les stagiaires ont tous été vus au moins deux fois. 

Les observations ont commencé en D1. 

Les observations jeunes commenceront après les vacances de Toussaint. 

 

Compte rendu du stage JAL / candidat JAL : 5 arbitres de District convoqués, 1 absent. 

Bon comportement et sérieux, mais une baisse de niveau à la théorie. 
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Les observations des JAL ont commencé. Un arbitre a eu un mauvais rapport. On peut 

regretter le manque de pédagogie de l’observateur. 

 

Comité Directeur : le dernier PV vient de paraître.  

Reconduction de l’aide aux clubs pour l’arbitrage. 

Finale de la Coupe du Cher le 11 juin 2022 à St Doulchard. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

Zakaria MANA : demande pour le week-end du 26/27 février 2022 pour le championnat 

futsal sport adapté. 

Salvador GARCIA : l’UNAF organise son repas de Noël le samedi 15 janvier 2022 à Vignoux 

sous les Aix. 

Francis DEMAY : informe qu’il a reçu lors de la dernière AG du District la médaille d’or de 

la FFF. 

Marc TERMINET : Remercie tous les participants et félicite Francis pour la médaille. 

 

 
 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h45. 

 

 

Le Président de la Commission,   Le Secrétaire de la Commission, 

 

 

 

 

Julien COELHO     Salvador GARCIA 


